

LA FINTECH ET LES BANQUES TUNISIENNES EN DÉBAT À L'INITIATIVE DE L'APTBEF ET KPMG

KPMG et l'Association Professionnelle Tunisienne des Banques et des Etablissements Financiers (APTBEF) ont organisé aujourd'hui Jeudi 22 mars 2018, un séminaire sur la Fintech et les banques tunisiennes, en présence de Marouane EL ABBASSI, Gouverneur de la Banque Centrale de Tunisie. L'APTBEF multiplie les actions visant à anticiper le bouleversement engendré par le développement des technologies financières, qui constituent un enjeu primordial pour accompagner la transformations digitale du secteur, a assuré le numéro 1 de la BCT.

Ahmed EL KARM, Président de l'APTBEF a souligné les profondes transformations des fonctions bancaires, dont 40% seront métamorphosées dans l'avenir proche. Affectées, justement, par les nouvelles technologies financières, le secteur bancaire, étant un des plus concerné par le développement des fintechs.

Pour leur part, les experts internationaux de KPMG ont souligné l'importance de créer un écosystème efficace qui répond à la fois aux enjeux économiques, réglementaires et aux attentes des différents acteurs. Le pays a atteint le bon niveau de maturité sur le sujet permettant ainsi de créer des synergies entre Fintech et secteur bancaire.

Source : tustex